

Conférence Catholique des Baptisé-e-s 44



Ni partir, ni se taire



Bonjour à tous,

Il est toujours temps de s'inscrire pour la journée de réflexion avec Martin Pochon (voir ci-dessous dans cette lettre). Vous trouverez également des échos de notre Assemblée Générale avec quelques perspectives d'avenir pour 2023, ainsi que des extraits d'un document « Pour servir la mission de l'Eglise en Loire-Atlantique. Et puis quelques replay à réécouter : l'interview de Claude à Radio Fidélité et la conférence en vidéo de Jean-Pol Gallez.

Bonne lecture et bonne route vers Noël à chacune et à chacun.

Le Conseil d'administration (Nicole, Dominique, Odile, Marie-Thérèse, Odette, Geneviève, Hélène, Charles, Jean-Luc, Claude)

Le sacrifice et le sacré - Les célébrations

Ne tardez pas à vous inscrire pour cette journée que beaucoup ont réclamé, soit en envoyant le bulletin d'inscription, soit plus simplement en envoyant un mail à laccb44@gmail.com

Journée de réflexion le samedi 7 janvier 2023 de 10h à 16h avec Martin Pochon, Jésuite, bibliste, de l'équipe animatrice des Chemins Ignatiens Nantais

**au Lycée St Joseph du Loquidy La Salle
73 Bvd Michelet – Nantes**

[Tous les détails dans le bulletin d'inscription joint](#)

Échos de notre Assemblée Générale du 3 décembre

Nous étions 23 présents. Le rapport d'activité et le rapport financier ont été adoptés à l'unanimité des présents (en conformité avec nos statuts). Le compte rendu a été envoyé à tous les adhérents au nombre de 85 enregistré dans notre annuaire. Certains n'étaient pas disponibles, mais il est toujours temps de renouveler votre adhésion.

Si des sympathisants qui reçoivent cette lettre (au nombre de 332 enregistrés à ce jour) veulent nous soutenir en adhérant, vous serez les bienvenus.

[Télécharger le coupon d'adhésion](#)

Nous avons échangé ensuite sur nos perspectives d'avenir, pour cela il faut cliquer sur le lien ci-joint : [Lire la suite](#)

Pour servir la mission de l'Eglise en Loire Atlantique

Dans la lettre pastorale de notre Évêque « *Dans la joie que donne l'Esprit* », promulguée à la Toussaint, que vous avez sans aucun doute reçue et lue, se trouve à la page 56 une photo « Rue des chantiers ».

Un document « *Pour servir la mission de l'Eglise catholique en Loire-Atlantique* », « *complément de cette lettre pastorale a été envoyé et confié aux délégués épiscopaux et aux curés qui auront la charge de la transmettre à ceux avec qui ils collaborent (membres des services diocésains, membres des EAP, chrétiens engagés dans les paroisses, responsables de mouvements).*

Ce complément aborde des questions concrètes sur l'organisation de l'Eglise en Loire Atlantique – en particulier dans son rapport au territoire. Elle fait un état des lieux de cette organisation, soulève quelques questions et ouvre des pistes pour l'avenir. Il s'agit de « travailler à l'organisation pour mieux la mettre au service de la mission ». (Extrait du document).

[Lire la suite](#)

Interview à Radio Fidélité

Suite aux révélations lors de l'assemblée des Évêques de France, Claude a accepté de s'exprimer sur ce sujet. Cela a permis également de mieux faire connaître la CCB44. Vous pouvez retrouver l'interview en podcast, cliquez sur le lien ci-dessous :

<https://www.radiofidelite.com/replay/lentretien-jeudi-10-novembre-2022-claude-besson/>

Quel synode pour quelle Eglise ?

Retrouvez la conférence de Jean-Pol Gallez du 4 novembre à Nantes.

Une conférence passionnante.

Pour visualiser et suivre la vidéo : [Un clic](#)

États-Unis, Allemagne, Italie : les difficultés du pape François

Article paru le 14 décembre 2022 sur Garrigues et Sentiers

Il n'y a pas qu'en France que l'Église doit affronter des « turbulences ». Aux États-Unis, en Allemagne, en Italie, elle montre aussi des signes de fébrilité, certes pas tous du même ordre, mais qui en disent long sur l'état d'esprit d'écclesiastiques qui souhaitent que rien ne change.

[Lire la suite sur Garrigues et Sentiers](#)

Nous vous recommandons la lecture de cette article pour bien comprendre les difficultés actuelles du pape François.

Diffusion de notre lettre dans votre entourage

Si vous avez dans votre entourage des personnes qui pourraient être intéressées à recevoir notre lettre d'information mensuelle, nous vous serions reconnaissants de nous envoyer leur nom, prénom et adresse mail à notre boîte laccb44@gmail.com. Merci

Notre agenda en date du 15 décembre 2022

Accès à l'agenda pour une éventuelle impression

Pour nos adhérents et si vous voulez nous rejoindre n'oubliez pas de remplir le bulletin d'adhésion et de nous le renvoyer pour l'année 2021

vous pouvez télécharger le formulaire d'adhésion en suivant le lien :

[Pour nous rejoindre](#)

Retrouvez toutes nos actualités sur notre site :

[Accès direct au site CCB44](#)

Vous pouvez aussi consulter **le site de la**

[Conférence Catholique des Baptisé-e-s Francophones](#)

Vous pouvez aussi consulter la page Facebook de la Conférence Catholique des Baptisés Francophones - pour cela il faut toutefois être soi-même utilisateur de Facebook.

Pour vous abonner ou vous désabonner à cette lettre veuillez nous écrire à la boîte laccb44@gmail.com

Rue Jean Jaurès
44000 Nantes.

